

1/10

20歳の誓い 城里町成人式

コミュニティセンター城里

新成人の門出を祝う城里町成人式が開催され、新成人230人が参加しました。晴れて成人を迎えたのは平成元年4月2日から平成2年4月1日までに生まれた294人。会場では華やかな晴れ着を身にまとい、級友との再会を喜び姿がみられました。

新成人で構成する実行委員会が企画・運営した式典には、町関係者や中学時代の恩師などが駆けつけ、次代を担う若人の門出を祝福。新成人を代表して菊池和哉さん(石塚)が「この20年間、私たちは多くの人と関係を持ち、支えられて歩んできました。今後は今まで以上に人とのつながりを大切にし、思いやりの気持ちを忘れず社会に貢献していきます。」と、力強く決意を述べました。

みなさん、成人おめでとうございます。明るい未来に羽ばたいてください！



常北地区



桂地区



新成人代表
菊池 和哉さん



誓いのことば



七会地区

はたちのひとこと



夢を叶えて、親孝行する！！

根本 紘子さん(石塚)



一人暮らしをして2年、両親には感謝、感謝です。立派に自立したいです。

鯉淵 達也さん(下坪)

責任の持てる大人になりたい。



中川 政士さん(徳蔵)



これからも、今まで以上に楽しんでいきたいです。

小林 成美さん(塩子)



これから先たくさんの人との出会いを大切に、今しかできないことを満喫したい。

綿引 真実さん(那珂西)



自分の行動に責任を持ち、日々努力して生きていきます。

平賀 祐太さん(下阿野沢)

SPORTS

12/19-23 海老沢清カップミニバス大会 那珂総合公園アリーナほか

近隣のミニバススポーツ少年団32チームで行われた海老沢清カップミニバス大会（海老沢清カップ実行委員会主催）で、桂ミニバススポーツ少年団が見事優勝しました。



優勝した桂ミニバススポーツ少年団

1/15 ワーホイ集会で三世代交流 小松小学校

児童と地域の高齢者の方の交流をはかることを目的に行われた伝統行事「ワーホイ集会」で小松小学校の児童64人と地域の高齢者クラブの方約70人が新年の無病息災を祈願しました。

小松小学校では毎年恒例となったワーホイ集会。地域の方々の協力によって集められた廃材や枯れ枝と児童たちが書いた書初めをくべて燃やすと、勢い良く火が天に昇りました。



ワーホイの後にはふるさとふれあい教室が行われ、児童と高齢者は竹馬やベーゴマ、あやとりなどを一緒に楽しみました。参加した3年生の高橋百香さんは「あやとりはちょっと



▲おはじきあそびの様子

だけ得意なんです。今日はおばあちゃんと一緒にできてとても楽しかったです。」と話していました。

12/22 安全・安心のまちづくり 石塚小学校付近

年末における犯罪抑止及び検挙活動の強化期間として、防犯と交通事故防止を呼びかける街頭キャンペーンが行われました。

笠間警察署をはじめ町の防犯連絡員や交通安全協会の方など町関係者が参加し、ドライバーに啓発品やチラシを配布しました。



1/10 防火防災の誓い新たに 消防出初式 常北中学校グラウンド

町の消防団組織の士気を高め、災害のない平穏な一年になるよう祈念する恒例の年頭行事「城里町消防出初式」が開催されました。

早朝の凜とした空気のなか、約420人の消防団員により行われた分列行進は、身の引き締まるものでした。

式典では、石崎団長の訓示、阿久津町長の式辞、その他来賓の方から祝辞が述べられ、日々地域の安全・安心のために危険な業務に従事する消防団員を激励。また、消防活動に功績・功労のあった団員・分団、163人・4分団にそれぞれ表彰状・感謝状が贈られました。



▲分列行進の様子



12/12 ウィークエンドスクール 星空観察会 ふれあいの里

星空観察会に町内の児童と保護者34人が参加し、冬の夜空を堪能しました。

ふれあいの里天文同好会会員手製の模型でロケットの説明を受けたあと、木星についてのDVDを見ました。天体望遠鏡では木星の縞模様やスバル（プレアデス星団）を観察。14日に活動のピークを迎えると言われていたふたご座流星群は残念ながら見ることはできませんでしたが、木星の衛星やスバル星団の星ははっきりと見え、参加者は歓声をあげていました。